

# 化石発掘体験

IN 瑞浪市化石博物館化石発掘体験場

活動日時： 5月7日(土)

活動プログラム：

午前	集合・出発	おはようございます！三年越しの快晴に恵まれました！これからバスに乗って、瑞浪市の化石博物館に行き、化石発掘を楽しもう！！長い時間バスに乗って行くから、その間に友達と仲良くなろう。
	到着・昼食	友達の名前を覚えるぐらい仲良くなれたかな？渋滞もなく、順調に来ることが出来たね。少し早いけど、先に昼食にしよう！食べたなら化石発掘に出掛けるよ！！
午後	化石発掘体験	河川敷の岩壁や落ちている石をハンマーとタガネで割っていきましょう。ポイントは焦らず、じっくり時間を掛けて割ることだよ。貝の化石を見つける事が出来たね。植物の化石も見つけれられたね。もっと大物を狙っていきましょう。日差しの下での作業だから、水分補給は忘れずに！
	現地出発・解散	納得のいく化石を見つける事が出来たかな？小さな化石でも大満足なのだから、恐竜の化石を見つける事は凄い事なんだね。今回の経験から、将来化石博士が今回のメンバーから出てくるかも！？また、化石発掘をしに行くから、次回こそはより大物を狙ってみよう！その時までまったねえ！！



## <全体感想>

冒頭でもお伝えした通り、三年越しの快晴に恵まれ、ようやく瑞浪市にて活動をする事が出来ました。それまでは天候に恵まれて毎年行けていたのですが、久しぶりに行くとなると様々な観点から違いを確認する事が出来ました。現場で二時間の活動の為に、往復五時間掛けて行く意味はあるのか？という理由から行き先も変えた事があります。この期間に行った他の施設での体験と今回の体験との満足度を比べた際、例え長時間かけて行き、短い間での体験でも“実体験に勝るものなし”という事を改めて感じました。私の考える満足度を測る尺度は【集中力】と考えております。弊社が企画するイベントは“楽しい気持ち”を前提と考えておりますのでそれ以外の尺度として、メンバーの皆さんがどれだけ活動に集中されているかが大切だと思っております。炎天下にも関わらず、一心不乱に岩を削り、化石を探されている姿から、自然体験の『価値』は、大きくて豊かなアミューズメントパーク以上に匹敵すると感じました。移動に時間を掛けてもそれだけの価値はあります。日帰り遠足にご参加いただいている皆様にもっと価値があり、満足していただける活動を企画して参ります。これからもよろしくお願い致します。 (竹中 哲郎)